

Presseinformation

335/10

Kiel, 3. November 2010

Antje Jansen zum Punktesystem bei Integration: „Punktesystem führt zu Mehr-Klassen-Migration.“

Kiel. DIE LINKE im Schleswig-Holsteinischen Landtag kritisiert die Äußerungen des Sozialministers Dr. Heiner Garg über eine gesteuerte Zuwanderung nach wirtschaftlichen Gesichtspunkten mittels eines Punktesystems. Dies widerspreche dem wohlklingenden Begriff der Willkommenskultur, den Garg zu prägen versuche.

„Das geforderte Punktesystem wird zukünftig dazu führen, dass es nicht nur MigrantInnen erster und zweiter, sondern auch solche dritter und vierter Klasse gibt. Die Grundlage der Debatte um Zuwanderung und Integration müssen humanitärer Art sein, nicht wirtschaftlicher“, sagte Antje Jansen, migrationspolitische Sprecherin der LINKE im Schleswig-Holsteinischen Landtag. „Es ist der Integration und Wertschätzung von Menschen nicht dienlich, wenn sie nach ihrer Ausbildung und ökonomischen Nützlichkeit typisiert und stigmatisiert werden. Das ist menschenunwürdig.“